

2024-05-13

Premio Iberoamericano al PUDH, por la promoción y defensa de las libertades

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.gaceta.unam.mx/premio-iberoamericano-al-pudh-por-la-promocion-y-defensa-de-las-libertades/>

El Programa Universitario de Derechos Humanos (PUDH) de la UNAM recibió el Premio Iberoamericano José Sánchez León, galardón otorgado por la Barra Interamericana de Abogados y la Facultad Interamericana de Litigación, en reconocimiento a su compromiso con la difusión, promoción y defensa de las libertades y los derechos fundamentales de todas y todos, patente desde su creación en septiembre de 2011 a través de proyectos como la Revista Electrónica PERSEO, la Unidad de Indicadores para la Evaluación de la Situación de los Derechos Humanos y la Clínica de Acción Legal, entre otros.

Enrique Guadarrama López, quien acudió a la ceremonia de premiación en representación del PUDH, señaló en su discurso de recepción que esta distinción era extensiva al conjunto de esta casa de estudios, en cuyas aulas se formaron algunas de las figuras más destacadas en el conocimiento, análisis, enseñanza e institucionalización de los derechos humanos en los ámbitos nacional e interamericano, tales como Héctor Fix-Zamudio, Jorge Carpizo y Sergio García Ramírez.

Siete personas y organizaciones recibieron la distinción por su labor en favor de la dignidad de las personas.

El evento de premiación tuvo lugar en el salón Cencalli del Complejo Cultural Los Pinos.

Como apuntó Guadarrama, la entrega de este premio al PUDH confirma que "la ruta trazada desde su creación es la adecuada y un acierto" de la Universidad